

Wampe goes Tschechien... am 16. Juni 2018

Im Januar 2018 hat die Gruppe „Libereds“ aus Tschechien die Grundsatzklärung des Verbandes der Motorradclubs Kuhle Wampe ins Tschechische übersetzt sowie solidarische Grüße zum „Mezinárodní den žen“ (internationaler Frauentag) mit einem Bildgruß gesendet. Nachdem unser Sympie Milka vor Ort von uns erzählt hatte, gab es großes Interesse an unserem Verband, die Arbeit und allgemein unsere Verbindung des Motorradfahrens mit politischen Inhalten.

Da müssen wir mal hin! Daher ist für das Wochenende vom 16.–17. Juni 2018 eine Reise nach Liberec geplant. Wir möchten gerne am Samstag morgen von Leipzig aus starten. Wer sich anschließen möchte und bei der Aktion teilnehmen will, schickt uns einfach eine Email an „nachrichtendienst@kw-pleissenburg.de“ oder ruft durch. Wir freuen uns über rege Unterstüzuung.

Die Idee dahinter ist es die Wampe in Tschechien bekannt zu machen um eventuelle neue Interessierte kennen zu lernen. Das funktioniert natürlich nur mit eurem support. Es wäre echt cool wenn wir uns gemeinsam Austauschen können und uns für zukünftige gemeinsame Aktionen vernetzen. Wir haben schon ein kleines Rahmenprogramm ausgearbeitet, es können jedoch noch kleine Änderungen stattfinden.

Sympie Milka und Karli KW Pleißenburg



„Pivni Bar Azyl“ in Liberec

Festival „Ještědská odysea“





Libereds: Einladung für den Verband der Motorradclubs Kuhle Wampe nach Liberec (Tschechien). Vor 80 Jahren, im Jahre 1938, fanden in Liberec die gemeinsamen tschechisch-deutsche Maifeiertage statt. Rund 18.000 Menschen demonstrierten für „ein besseres Leben der Arbeiterklasse, für ein freundliches Zusammenleben aller Nationalitäten, für Arbeit und Brot, Frieden und Freiheit“, im Gegenteil zum nationalistischen Zusammentreffen in einem anderen Teil der Stadt. Im Juni 1938 organisierte der Arbeiter Sport- und Kulturverband in Králův Háj (Stadtteil von Liberec) die „Tage der Volkskultur“ mit ähnlicher antifaschistischer Botschaft. 20.000 Menschen nahmen teil. Wichtige Antifaschist*innen und Interbrigadist*innen aus der ganzen Welt haben ebenfalls Grüße zu dieser Demonstration gesandt.

Wir möchten diese internationale Freundschaft fortsetzen, die durch den ekelhaften Nationalismus unterbrochen wurde, welcher in Europa mehr und mehr einzug hält. Das ist der Grund, warum wir uns mit den Genoss*innen der Kuhle Wampe treffen wollen, um gemeinsam gegen den Nationalismus erneut aufzulehnen. Für uns ist es wichtig, internationale Linksbeziehungen aufzubauen, die Zusammenarbeit linker Kollektive zu verbessern und ihre Erfahrungen zu teilen. Wir erwarten auch interessante politische Diskussionen über die Grenze hinaus und natürlich ein bisschen Spaß. Schließlich möchten auch wir Motorradstereotype aufbrechen. Wir sehen uns am 16. Juni 2018 in Liberec.

Statement der Gruppe Libereds
<https://libereds.wordpress.com>

Programmvorschlag:

16. Juni: Geplant ist für ca. 15:00 die Ankunft am alternativen Club „Pivni Bar Azyl“. Die Gruppe „Libereds“ erzählt über die politische Situation, den Zustand der lokalen linken Bewegung, sowie die Gefahr der nationalsozialistischen Strukturen in Liberec/Tschechien. Gegen 17:00 Fahrt zum lokalen, nichtkommerziellen, Festival „Ještědská odysea“ mit Zeltmöglichkeit.

17. Juni: Rückreise

**Werde
Fördermitglied
des...**



„Kuhle Wampe oder: Wem gehört die Welt?“

... ein Film von Bertolt Brecht und Ernst Ottwalt zeigt das Leben in der Zeltkolonie „Kuhle Wampe“ am Müggelsee in Berlin um 1930. Wegen Arbeitslosigkeit in Folge der Weltwirtschaftskrise sowie des stärker werdenden Faschismus finden sich Menschen zusammen, um sich durch solidarisches Handeln und gemeinsame Freizeitgestaltung – z.B. Motorradrennen – gegen die Ausbeutung der Herrschenden zu wehren.

Weil wir diese Idee weiterleben wollen, haben wir uns den Namen „Kuhle Wampe“ gegeben und engagieren uns gegen Nazis, gegen Entsolidarisierung und Sozialabbau, für eine Welt ohne Atommüll und Atomanalagen... !

- Doch Engagement kostet Geld!
- Damit wir möglichst aktiv arbeiten können, bitten wir Dich, uns finanziell zu unterstützen!

Fördermitglieder erhalten kostenlos die Verbands-Zeitung „Megaphon“ sowie den Freundschaftspatch (s. Abb. unten). Die Höhe des Förderbeitrags kannst Du selbst bestimmen, die untere Grenze liegt jedoch bei 30,- € pro Jahr.

Ich werde Fördermitglied des MC Kuhle Wampe

Name _____ Vorname _____

Straße _____ PLZ/Wohort _____

Telefon _____ Email _____

Mein Jahresbeitrag von Euro

- liegt als Verrechnungscheck bei.
- ist auf das Konto des Verbandes der Motorradclubs Kuhle Wampe/Fördermitglieder, IBAN: DE34 4805 0161 0050 0357 65, BIC: SPBDEXXX, überwiesen worden.
- ich ermächtige die Kuhle Wampe wiederruflich, den Förderbeitrag von Mindestens 30,- € jährlich zu Lasten des Kontos

IBAN: DE | | | | | | | |

BIC:

... durch Lastschrift einzuziehen.

Zutreffendes Bitte Ankreuzen

Unterschrift: _____

Bei Interesse wendet Euch bitte an:
Marc-Oliver Klopfen
Randweg 42
72622 Nürtingen

Tel: 0177-737 581 4
foerdermitglieder@kuhle-wampe.de

